

Artikel vom 09.05.2017

Neuwahlen im Ortsverband

## Bewährte und neue Vorstandsmitglieder leiten die Geschicke des Ortsverbandes



Die neue Ortsvorstandschaft

Bei der diesjährigen Mitgliederversammlung der CSU Kreuth stand die Neuwahl der Vorstandschaft im Vordergrund.

Zunächst jedoch berichtete der Ortsvorsitzende Josef Bierschneider über ein bewegtes, zurückliegendes Jahr, in dem die Bürgermeisterwahl im Vordergrund stand, aber auch so manche gesellige Veranstaltung wie das Schafkopfturnier, die Familienwanderung und die Weihnachtsfeier den Zusammenhalt im Ortsverband gefördert haben.

Im Ausblick auf die Zukunft ging der Ortsvorsitzende auf die gemeindlichen Themen ein, die auch die in der Versammlung anwesenden Gemeinderäte derzeit beschäftigen, wie die Schaffung von sozialem Wohnraum, die Ausweisung von Gewerbeflächen und die (z.B. mit der Bewerbung zum Bergsteigerdorf) derzeit verfolgten Ideen zur Belebung des Tourismus.

Die durch den Tod von Dr. Bernd Kappe und Bernd Rohnbogner vakanten zwei Stellvertreterposten wurden bei der Neuwahl der Stellvertreter mit der Dritten Bürgermeisterin Elisabeth Hartwig und Gemeinderat Christian Bock nachbesetzt. Die bisherige weitere Stellvertreterin Angela Hafner

wurde in ihrem Amt bestätigt, genauso wie der Ortsvorsitzende Josef Bierschneider, Schatzmeister Bernhard Georg und Schriftführer Günter Suchant. Als Beisitzer wurden gewählt Bernd Breunig, Max Breunig, Thomas Garhammer (neu), Anian Jennerwein (neu), Josef Kandlinger jun., Martin Mehringer, Leonhard Rohnbogner (neu), Xaver Schiller und Matthias Stadler.

Nach den Wahlen ging der CSU-Bundestagsabgeordnete Alexander Radwan in seinem Bericht auf die derzeit aktuellen Bundes-Themen ein und legte dar, wie die CSU die anstehenden Herausforderungen im Vergleich zu den politischen Mitbewerbern angeht bzw. in den vergangenen vier Jahren angegangen ist (z.B. bei der Bewältigung der Flüchtlingskrise, beim Thema Mütterrente oder beim Thema Erbschaftssteuerreform).